

# *Compañías estadounidenses de primera línea instan a Trump a poner fin a guerra comercial con China*

---



Washington, 14 jun (RHC) Más de 600 importantes compañías estadounidenses expresaron su preocupación al presidente Donald Trump por los efectos negativos de las tarifas que mantiene hoy el mandatario contra China y sus planes de aplicar aranceles adicionales.

En una carta enviada la víspera al jefe de la Casa Blanca, empresas como Walmart, Costco, Target, Gap, Levi Strauss y Foot Locker, lo instaron a remover los gravámenes actuales y a ponerle fin a la guerra comercial con el gigante asiático, precisa Prensa Latina.

'Sabemos de primera mano que las tarifas adicionales tendrán un impacto significativo, negativo y a largo plazo en las empresas norteamericanas, los agricultores, las familias y la economía de Estados Unidos', expresaron.

'Una guerra comercial intensificada no es lo mejor para el país, y ambas partes perderán', añadió la misiva, la cual refutó la afirmación de Trump de que China paga las tarifas y de que estas son beneficiosas para el territorio norteamericano porque las arcas del Estado reciben más ingresos.

Las tarifas son impuestos pagados directamente por las compañías estadounidenses, no China, señalaron las empresas firmantes, y agregaron que el incremento de los gravámenes y la incertidumbre en torno a las negociaciones comerciales han creado turbulencias en los mercados y amenazan el crecimiento económico.

El mes pasado, la administración de Trump subió del 10 al 25 por ciento los aranceles aplicados a productos chinos por valor de 200 mil millones de dólares anuales, entre ellos colchones, bolsos, bicicletas, aspiradoras y aparatos de aire acondicionado.

Asimismo, el gobernante amenaza con imponer aranceles de ese mismo tipo bienes adicionales importados desde China y equivalentes a 300 mil millones de dólares al año, incluidos juguetes, ropa, calzado, electrodomésticos y televisores.

La misiva citó un análisis de la firma consultora Trade Partnership Worldwide LLC, según la cual, las tarifas que podrían aplicarse próximamente, combinadas con las ya implementadas y las medidas de represalia de China, darían lugar a la pérdida de más de dos millones de empleos en Estados Unidos.

Además, agregarían dos mil dólares a los gastos de una familia norteamericana promedio de cuatro miembros y reduciría el Producto Interno Bruto del país en un uno por ciento.

Muchas de las grandes empresas sostienen que han desarrollado estrategias para mitigar el impacto de la política arancelaria del presidente, pero varias difundieron en las últimas semanas que los impuestos provocarían aumentos de precios para los consumidores.

Las compañías manifestaron a Trump que apoyan sus esfuerzos para que los socios comerciales del país 'rindan cuentas', pero lo llamaron a regresar a la mesa de negociaciones 'mientras trabaja con nuestros aliados para desarrollar soluciones globales y aplicables'.

Contamos con usted para forzar una resolución positiva que elimine las tarifas actuales, fomente la competitividad estadounidense, haga crecer nuestra economía y proteja a nuestros trabajadores y clientes, expresaron al mandatario.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/193375-companias-estadounidenses-de-primera-linea-istan-a-trump-a-poner-fin-a-guerra-comercial-con-china>



**Radio Habana Cuba**